



BOSTA

SPA - SUR - L'EAU

Design catalog by Rachel Dallaire
Publication Design 1
Graphic & Web Design
John Abbott College
Fall 2018

Soins pour future maman/Mother's Future Care 255\$/255

La grossesse est un moment très spécial. Venez nous rejoindre faire des activités de maternités.

Pregnancy is one of the most special moments. Come join us to do maternity activities.



Soins d'exception/Exceptional Care 105\$-295\$/\$105-\$295

Le spéciale de Bota Bota vous offre plusieurs exceptions signés avec soin pour vous émerveiller!

The Bota Bota Special offers you several exceptional signature care for you to marvel!



Circuit d'eau/Water circuit 100\$/\$100

Il faut bien en profiter de la thermothérapie pour prendre un petit repos de notre vie quotidienne.

We must take advantage of thermotherapy to take a break from our current life.



Massothérapie/Massage Therapy 100\$/\$100

Êtes-vous stressé? Venez essayez nos massages thérapeutiques et personnalisés en fonction de vos besoins.

Are you stressed? Come try our therapeutic and personalized massage according to your needs.





Soins visage/Face care 105\$/105

Le nettoyage, l'exfoliation, le massage, le masque et l'hydratation, tout pour vous donner une superbe peau!

Cleansing, exfoliation, massage, mask and hydration everything to give you a great skin!

Soins corps/Body care 105\$/105

Une peau sèche est désagréable; pour cette raison, Bota Bota vous offre une sélection de soin corps!

Dry skin is not fun, that's why Bota Bota offers a selection of body care!



Manucure-pédicure/Manicure-pedicures 80\$/80

C'est l'occasion de combiner une manucure et pédicure pendant que vous êtes ici!

This is the opportunity to combine a manicure and pedicure while you are here!



Restaurant

Ne ratez pas l'occasion d'essayer notre cuisine priorisant la santé, la saveur et la gourmandise.

Do not miss the opportunity to try our cooking prioritizing health, flavour and glutony.





CONTACT BOTA BOTA, SPA-SUR-L'EAU

Téléphone : 514-284-0333
Sans frais (au Québec) : 1-855-284-0333
Vieux-Port de Montréal,
Entrée McGill
Coin De la Commune et McGill
C.P. 296, Succursale Place d'Armes
Montréal, QC, H2Y 3G7

HEURES D'OUVERTURE
Réception :
Du lundi au jeudi : de 10h à 22h
Du vendredi au dimanche : de 9h à 22h

Centre de réservation :
Du lundi au jeudi : de 9h à 21h
Du vendredi au dimanche : de 8h30 à 21h